



## Participará Primer Ministro cubano en Cumbre Mundial de Gobiernos en Emiratos Árabes Unidos



*En tránsito hacia esa nación árabe, el Jefe de Gobierno intervino en el evento anual de la Confederación de Organizaciones Turísticas de América Latina, que tuvo por sede a la embajada de Cuba en Francia*

**Yuniel Labacena Romero, 8 de Febrero de 2024**

El miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, encabeza la delegación cubana que asistirá a la Cumbre Mundial de Gobiernos, que tendrá lugar en Dubai, Emiratos Árabes Unidos (EAU). La cita –que sesionará del 12 al 14 de febrero próximo– es una plataforma global de intercambio de conocimientos que, desde la innovación y la tecnología, explora la agenda de los gobiernos del futuro.

En tránsito hacia esa nación árabe, Marrero Cruz participó este jueves en el evento anual de la Confederación de Organizaciones Turísticas de América Latina (Cotal), que tuvo por sede a la Embajada de la Mayor de las Antillas en Francia. Allí agradeció a la presidencia de esta entidad por haber escogido a Cuba como anfitrión del encuentro.

Al dialogar con turoperadores, representantes de líneas aéreas y agencias de viajes que comercializan nuestro destino turístico, el Jefe de Gobierno significó que nuestro país hace frente a numerosos desafíos en el sector, que podrá superar si cuenta con el apoyo y la colaboración de socios como los participantes en este evento de la Cotal.



*Al dialogar en Francia con tuoperadores, representantes de líneas aéreas y agencias de viajes, el Primer Ministro cubano los invitó a asistir a la Feria Internacional de Turismo (FITCuba 2024), que se desarrollará en mayo. FOTO: ESTUDIOS REVOLUCIÓN*

Igualmente, detalló que el turismo en Cuba se recupera progresivamente, pero no al ritmo que deseamos, pues en ello incide el injusto bloqueo impuesto por el Gobierno estadounidense y la absurda inclusión de Cuba en la lista de países patrocinadores del terrorismo. Agregó que se mantiene la prohibición de viajar a Cuba para los estadounidenses, lo cual impacta negativamente en el destino.

A pesar de este escenario complejo, Francia se situó como el séptimo emisor de turismo hacia la Mayor de las Antillas el pasado año, con un crecimiento de casi el 25 % respecto a 2022 (10 000 turistas más). Este resultado ratifica al mercado francés como un emisor fundamental para nuestro país.

El Primer Ministro aprovechó la cita para invitar a sus participantes a asistir a la Feria Internacional de Turismo (FITCuba 2024), que se desarrollará del 2 al 5 de mayo próximo, en Jardines del Rey, y tendrá como invitada de honor a la región de América Latina y el Caribe. Finalmente, ratificó que «Cuba continuará siendo un país auténtico, y que brinda experiencias enriquecedoras a todo el que lo visita».



*Al dialogar en Francia con tuoperadores, representantes de líneas aéreas y agencias de viajes, el Primer Ministro cubano los invitó a asistir a la Feria Internacional de Turismo (FITCuba 2024), que se desarrollará en mayo. FOTO: ESTUDIOS REVOLUCIÓN*

En los próximos días, Marrero Cruz cumplimentará una agenda de trabajo en EAU, la cual incluye un intenso programa de intercambios bilaterales con altas autoridades emiratíes, así como con jefes de Estado y de Gobierno que asistan a la Cumbre Mundial. Su visita al país del Golfo permitirá continuar avanzando en las relaciones económicas, comerciales y de cooperación entre los dos países.

La delegación cubana la integran, además, Eduardo Martínez Díaz, titular de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente; Antonio Rodríguez Rodríguez, presidente del Instituto Nacional de Recursos

Hidráulicos, así como representantes de los ministerios del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, y de Relaciones Exteriores.

**Presidencia y Gobierno de la República de Cuba**  
**2026 © Palacio de La Revolución**